

Kaffee-Catering Kaffeegenuss für Ihre Kunden



Vom 29.01. bis 01.02.2012 fand in München die intern. Sportmesse statt - die Leitmesse für das Sport Business. Rund 2.200 internationale Aussteller präsentierten mehr als 80.000 Besuchern aus über 100 Ländern das gesamte Angebot an Sportartikeln, Sportschuhen und Sportmode. Wir waren dabei.

Entstanden und entwickelt hat sich die Idee in unserem Café „Felix“. Einer unserer vielen Stammgäste hat sich in den letzten 5 Jahren bei uns den „Kaffeevirus“ eingefangen und sich mehr und mehr für das Thema Spezialitätenkaffee und dessen Zubereitung interessiert. Zuerst erwähnte er sich und seine Mitarbeiter regelmäßig mit unseren Kaffees im Büro. Dann folgte der Kauf einer professionellen Siebträger Maschine für sich privat.

Vor ca. 3 Monaten, bei einem schnellen Espresso an unserer Bar

im „Felix“, fragte er uns dann, ob wir seine Kunden und Geschäftspartner während der Messe mit ausgefallenen Kaffeekreationen verwöhnen könnten.

Wir konnten! Speziell für diesen Anlass haben wir einen Espresso-Blend kreiert, den wir einerseits servierten, der aber auch in 250g Aromaventilbeuteln und eigens gestaltetem Etikett als Kunden-Geschenk übergeben wurde.

Die Begeisterung war groß und für uns alle waren es vier sehr erfolgreiche Tage mit insgesamt über 1.600 servierten Kaffees. Vicky Rebensburg, Felix Neureuther, Sebastian Hannemann, Peter Schlicker, Henning Fritz, Yoyo Terhorst, Ingala Heuck und viele mehr - sie alle haben nun auch den „Virus“...

Liebold
Mario Felix Liebold

